

Díaz-Canel felicita a delegación cubana en cita paralímpica



Omara Durand

La Habana, 5 sept (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, felicitó hoy a través de su cuenta en Twitter la delegación cubana en los Juegos Paralímpicos Tokio 2020, que concluyó su participación con cuatro preseas de oro, una de plata y una de bronce.

'Hemos vivido juntos cada competencia y nos sentimos muy orgullosos de la actuación que todos han tenido', escribió el mandatario, ustedes son un gran ejemplo de consagración, valentía y optimismo. Los esperamos en la Patria, agregó.

Cuba ocupó el lugar 35 del medallero por países en el evento organizado en la capital de Japón que concluyó hoy.

La selección antillana se destacó por las conquistas en el atletismo, con especial actuación de la velocista Omara Durand, otra vez ganadora de los metales áureos en los 100, 200 y 400 metros (m),

categoría T12 (débiles visuales profundos), como mismo hizo en Río de Janeiro 2016.

El sábado último, Durand finalizó su actuación con récord mundial de 23,02 segundos en la final del doble hectómetro, para ratificar que es la reina de la velocidad con un brillante palmarés que exhibe ocho títulos en ese tipo de eventos. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/269162-diaz-canel-felicita-a-delegacion-cubana-en-cita-paralimpica>



Radio Habana Cuba